

## Asturies ConBici asiste a la Asamblea Extraordinaria de Con Bici

Publicado por acb\_web - 09 May 2016 00:00



El sábado 16 de abril de 2016 tuvo lugar en **Corella** (Navarra) una **asamblea extraordinaria de la Coordinadora en Defensa de la Bici “Con Bici”**

; la asistencia de 23 organizaciones, entre las que se encontraba

**Asturias ConBici**

, permitió tomar decisiones que, entre otras, afectaron a la modificación del contenido estatutario, rebajando el número mínimo de asistentes, en segunda convocatoria, para que las decisiones que se tomen en las Asambleas sean vinculantes. Además de otros asuntos propios de la actividad asociativa, como informes, aceptación de nuevos socios, y todo lo relacionado con la promoción de la bicicleta como medio de transporte habitual, seguro y sostenible, que contribuye a la mejora de la calidad de vida de la población y a un sistema social más justo, también se acordó modificar la periodicidad, que pasa de bianual a anual, de la convocatoria del Congreso Ibérico “

[La Bicicleta y la Ciudad](#)

”. Las próximas ediciones de 2017 y 2018 se celebrarán en Zaragoza y Valencia respectivamente.

La Asamblea estuvo impecablemente organizada por la asociación local “[Biciclistas de Corella](#)”, que tuvo la generosidad de proporcionar las bicicletas de sus socios a los asistentes que la necesitaran. El encuentro sirvió como una magnífica excusa para intercambiar opiniones y tendencias de diferentes territorios, además de para disfrutar de experiencias propias del cicloturismo mediante excursiones en bici por entornos naturales y culturales de sorprendente valor: Corella Barroca en bici, Ruta de la Estanca, Ruta “Villa de las cigüeñas”, Camino verde del río Alhama, poblado celtíbero “Contrebia Leukade” y como no, las exquisitas patatas a la Riojana en el albergue de la Chopera, a la ribera del Alhama.

[Leer Más...](#)

---

## Asturias ConBici asiste a la Asamblea Extraordinaria de Con Bici

Publicado por fmjuanes - 11 May 2016 09:09

---

Una pena que no se explique con detalle lo que se trató, tal y como hace Burgos Con Bici desde el 6 de mayo.

Saludos

Paco

---